

COMUNICADO DE PRENSA

ICBF apoya proyectos de vida de adolescentes bajo Protección con feria de emprendimiento

Medellín, 3 de octubre de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), en el marco de la Feria Emprendiendo mis Sueños realizada en Medellín, apoya los proyectos de vida de los adolescentes y jóvenes que se encuentran bajo Protección del Instituto.

Este grupo de adolescentes presentaron sus ideas de negocio y exploraron sus talentos con arte y cultura, como fue el caso de uno de los expositores, que con la composición de canciones urbanas de historias de vida busca prevenir el consumo de sustancias psicoactivas por parte de los menores de edad.

El ICBF resaltó que estas jornadas de emprendimiento para que adolescentes y jóvenes forjen sus proyectos de vida se realizan con el apoyo del Centro Nacional de Educación para el Trabajo (Cenet).

Por último, en esta Feria participaron 18 ideas de negocio con beneficiarios de las regionales del ICBF ubicadas en Bogotá, Antioquia, Boyacá, Cundinamarca, Huila y Risaralda.